

Conseil Départemental des Ardennes : RIFSEEP la mobilisation paie !!!

Le 18 novembre, les camarades du Département s'étaient fortement mobilisés contre le RIFSEEP injuste que voulait leur imposer leur collectivité sans concertation avec les agents où même la CGT !!

Les syndicats constitués en intersyndicale avaient appelé à une journée de grève et un rassemblement devant la Préfecture et une rencontre avec les élus avaient eu lieu.

La mobilisation a été forte et les élu(e)s interpellés sur leur position vis-à-vis du RIFSEEP

Et bien malgré les dires du Président du Conseil Départemental des Ardennes il y a 10 jours " nous avons fait au plus juste pour tous les agents", et bien hier leur collectivité est revenue sur ses affirmations et a reporté la mise en place du RIFSEEP au 01 janvier 2021.

Enfin, ils vont être obligés d'agir démocratiquement et d'écouter et rencontrer les agents et la CGT.

Nul doute que la prochaine mouture sera d'une toute autre teneur.

La meilleure preuve que la mobilisation paie.

